

Elegidos seis venezolanos al Juego de Estrellas del béisbol en EE.UU.



Caracas, 6 jul (RHC) Venezuela celebra hoy la elección de seis peloteros criollos al Juego de las Estrellas del béisbol de Grandes Ligas, en Estados Unidos, que se disputará el 12 de julio próximo en el Petco Park, de San Diego.

El receptor Salvador Pérez, de Reales de Kansas City, y el segunda base José Altuve, de los Astros de Houston, fueron votados como titulares en el equipo de la Liga Americana.

Pérez, de 26 años, Jugador Más Valioso de la Serie Mundial que ganó Kansas en 2015 y ganador de tres guantes de oro, participará en el clásico de mitad de temporada por cuarta vez consecutiva en su carrera.

Sus últimas tres apariciones han sido como titular, algo imposible para un pelotero de la patria de Bolívar, desde las temporadas 1975-1976-1977, cuando lo logró David Concepción.

Y Altuve, también nacido en 1990, líder en imparables y bases robadas del llamado Nuevo Circuito en 2014 y 2015, es

nominado también por tercera vez en fila, pero será su cuarta participación, porque también fue electo en 2012.

Así, se une a Jesús Marcano Trillo como el venezolano con dos Juegos de Estrellas siendo titular en la segunda base, aunque su compatriota lo hizo en ambas ligas, Nacional (1982) y Americana (1983).

En 2015, fueron cuatro los que alcanzaron la mayoría de votos en sus respectivas posiciones, pues además de Pérez y Altuve, también designaron al paracorto Alcides Escobar (Kansas City) y al primera base Miguel Cabrera (Tigres de Detroit), los dos de la Americana.

Precisamente Cabrera, ahora en calidad de reserva, completa el grupo de jugadores de Venezuela en la edición 87 del Juego, junto a los jardineros Carlos González (Rockies de Colorado) y Odúbel Herrera (Filis de Filadelfia), más el receptor Wilson Ramos (Nacionales de Washington), los dos últimos por vez primera en sus carreras.

Para Cabrera, considerado por muchos especialistas el mejor bateador del béisbol de mayor calidad en el mundo, será su participación número 11, apenas dos debajo de las logradas por Luis Aparicio (13), el venezolano de más convocatorias.

Ningún lanzador de este país suramericano se incluyó en las nóminas, lo cual no sucedía desde 2003.

Contados los jugadores "vinotintos", suman 27 los latinoamericanos para participar en el Juego de las Estrellas-2016, procedentes de República Dominicana (13), Cuba (2) y Puerto Rico (2); más un curazaleño, un mexicano, un arubeño y un colombiano.

Los rosters del partido, que define la ventaja de home club en la venidera Serie Mundial, se completan el venidero viernes, cuando cierra la votación.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/99178-elegidos-seis-venezolanos-al-juego-de-estrellas-del-beisbol-en-eeuu>



Radio Habana Cuba